

坂道を上って、さはこの丘の学び舎へ

6月1日から衣替え。

6月1日（水）、2日（木）の朝、PTAの皆さんによる「登校時一声運動・マナーアップ運動」が行われました。

貴重なお時間を割いてご協力をいただき、本当にありがとうございます。

今後とも、生徒を真ん中に、保護者の皆さんと教職員が力を合わせて、教育活動を展開してまいりたいと考えております。

生徒たちは、坂道を上って、さはこの丘の学び舎へと向かいます。

入学した頃は、きついと思っていた坂道も、三年間でいつしか当たり前になり、卒業後は懐かしい思い出になります。

前へ前へ。一步一步、着実に。何事も粘れ、頑張れ、あきらめるな。

人生と同じです。



県高校体育大会が行われております。5月27日（金）から30日（月）においては、陸上競技部、バレーボール部、バスケットボール部、6月3日（金）から6日（月）においては、サッカー部、テニス部、ソフトテニス部、ソフトボール部、卓球部、バドミントン部、剣道部、弓道部が出場しております。

6月4日（土）いわき市民プールでは、県高校体育大会地区大会水泳競技が行われております。

6月3日（金）白鷺旗争奪地区高校野球選手権に野球部が出場しております。

結果も大事です。プレー（あいさつ、言葉づかい、振る舞いなど）も大事です。
生徒一人一人の一つ一つの頑張り・奮闘が、いわき湯本高校という新しい学校の歴史をつくります。学校づくりは自分づくりです。

県高校体育大会等のため、6月3日（金）、6日（月）は、特別時間割となっております。

6月4日（土）は、学力向上・進路実現に向けて、土曜課外。

学習に力を入れたい、部活動がんばりたい、そんな自分の得意が伸ばせます！

さあ、ともに行こう。輝く未来に向かって、頑張れ、いわき湯高生。